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拝啓 

秋冷の候、江口先生におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

先日は、私たちの調査にご協力くださってありがとうございました。お忙しい中インタビューを引き受

けてくださり、貴重なお話を伺えたことを調査団一同心より感謝申し上げます。 

今回の調査では、仲間づくり班がお話を伺わせていただきました。江口先生にお話を伺えたことで、先

生の３年生の生徒たちへの思いやお考え、また先生が教育活動をするにあたって大切にされていること

を自分たちなりにではありますが、理解することができたように思います。特に、先生がおしゃってい

た、自分で考えて自分で判断する、自分事として考えさせる、ということがとても印象に残っており、ま

ず自分がそれを大切にできているかを考えなければいけないと思い、また自分は来年から教員として働

くことになっているのですが、その上でもこのことを自分が関わる生徒たちにも伝えたい、大切にして

ほしいと感じました。先生の仰っていたお考えや、先生や稚内中の先生方が行う教育活動について、イン

タビューでお聞きできたことに加えて、その本質が理解できるように、これからしっかりと向き合い分

析していきたいと考えております。本当に貴重なお話しをお聞かせいただきありがとうございました。 

今後はこの調査から学んだことや得た情報の整理と分析を進め、報告書を作成いたします。執筆が進み

ましたら、こちらから原稿を送付させていただきます。恐縮ではありますが、その際には内容・表現等の

確認のため、ご一読いただけますと幸いです。 

本格的な寒さに向かう時節、風邪など召されませぬようご自愛ください。江口先生のご健康とご多幸を

お祈り申し上げます。 
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